

# 5 Gründe, warum Sie am Samstag, 6. April, über automatisierte Mobilität reden sollten

Nur noch wenige Wochen bis zum **BürgerInnen-Dialog zu Automatisierter Mobilität**. Melden Sie sich jetzt an einem der fünf Austragungsorte der Debatte in Österreich an und **diskutieren Sie mit**. Die Teilnahme ist kostenlos.



Globaler BürgerInnen-Dialog  
zu Automatisierter Mobilität

GRAZ  
PÖRTSCHACH  
LINZ  
SALZBURG  
WIEN  
6. April 2019

1

## Erfahren Sie mehr über Automatisierte Mobilität

Wo sind automatisierte Shuttles in Österreich bereits im Einsatz? Welche Stufen des automatisierten Fahrens sind erlaubt und rechtlich abgedeckt? Was bedeutet es, die Kontrolle an eine künstliche Intelligenz abzugeben? Welche Rollen übernehmen Industrie, Forschung und Politik dabei und welche Wünsche hätten Sie an diese Gruppen?

## Gestalten Sie durch Ihre Ideen und Meinungen ein Stück der Mobilität der Zukunft mit!

Wobei genau könnten automatisierte Mobilitätslösungen Sie in ihren täglichen Wegen unterstützen? Sollen fliegende Taxis, Drohnen-Paketdienste und eigenen Fahrspuren für selbstfahrende Autos auf Autobahnen schon bald Teil unseres Alltags sein?

2

3

## Seien Sie Teil einer internationalen Diskussion

Lassen Sie durch Ihre Statements Österreichs Sichtweise in eine internationale Perspektive einfließen. Durch die global stattfindende Diskussion können Herausforderungen und Potenziale international verglichen und regionale Besonderheiten beim Einsatz automatisierter Mobilitätslösungen berücksichtigt werden.

## Diskutieren Sie mit BürgerInnen aus ihrer Stadt & entdecken wir gemeinsam neue Möglichkeiten

Wollen Sie, dass Ihr Standpunkt auch von Entscheidungsträgern gehört wird? Finden Sie gemeinsam neue Lösungen oder decken „blinde Flecken“ auf, die es noch zu erforschen gilt, um automatisierte Mobilität sinnvoll in unser Mobilitätssystem zu integrieren.

4

5

## Werden Sie BotschafterIn, um das Thema sichtbarer zu machen

Nehmen Sie dieses Thema auch nach Ende des Tages mit nach Hause, diskutieren Sie es mit Ihren Bekannten und Freunden. Denn automatisierte Mobilität wird Teil unserer aller Zukunft werden. Schaffen wir gemeinsam ein besseres Bewusstsein und gestalten unsere Mobilität aktiv mit.

Die Anmeldung ist noch bis Ende März geöffnet: <http://themobilitydebate.net/>